



La Paz, Baja California Sur, a 6 de febrero de 2025

**Boletín 638**

## **MÁS DE 23 MIL NIÑAS Y NIÑOS ASISTEN A PLANTELES DE NIVEL PREESCOLAR EN BCS**

- Son 223 las escuelas ubicadas en los cinco municipios

La Secretaría de Educación Pública ha registrado durante la presente administración estatal un incremento en la matrícula estudiantil de los 223 jardines de niños que operan en la entidad, los cuales actualmente dan atención a 23 mil 698 infantes, informó Enriqueta Durán Gamboa, directora de Educación Preescolar.

La funcionaria dijo que inició ya el proceso de preinscripciones para el ciclo escolar 2025-2026, e invitó a todas las familias con hijas e hijos desde 2 años 8 meses de edad a preinscribirlos en el primer grado de preescolar, en la plataforma disponible en el sitio oficial [www.sepbcs.gob.mx](http://www.sepbcs.gob.mx)

Durán Gamboa recordó que la fecha límite para hacerlo es el 14 de febrero y subrayó la importancia de que las y los niños asistan a estas escuelas desde el primer grado, por los múltiples beneficios que ello significa para su formación. Exhortó a los padres, madres de familia y tutores a acercarse al plantel más cercano a su domicilio para solicitar información.

Añadió que en este nivel educativo constantemente se realizan actividades diversas para fortalecer el servicio, y una muy importante es la capacitación continua de las educadoras que cada día realizan en las aulas la relevante labor de impartir enseñanzas.

